

4 OCTOBRE, FÊTE DE SAINT FRANÇOIS D'ASSISE

L'Évangile à la suite du Poverello

Donner un sens à notre vie, avoir une "boussole" pour vivre notre foi, des repères pour notre engagement de chrétiens, de chrétiennes... quelques-unes des raisons pour pousser la porte d'une fraternité laïque franciscaine.

Avant que ne fleurissent les slogans sur le monde d'après-pandémie, il en est qui cherchaient déjà ce monde fraternel édifié sur des valeurs authentiques. Isabelle, qui a rejoint la Fraternité franciscaine du Pays de Liège, cherchait "un chemin de foi, un chemin pour la foi, qui pourrait l'aider". Les accidents et les peines de la vie l'ont amenée à se poser la question du sens et "à prendre conscience de la valeur de la vie, de sa beauté mais aussi de sa fragilité".

Après Lourdes

S'ouvrant progressivement "aux bonheurs simples, aux rencontres vraies, à la foi et aux choix qu'elle implique", elle a dû prendre des décisions qui engagent: "Laisser tomber les valeurs de ce monde pour celles du Ciel. Beau et vaste programme qui peut sembler orgueilleux." A Lourdes, dans la cité mariale, elle découvre "la simplicité de Bernadette, le

contact avec les plus fragiles et le don de soi aux autres". Tout à son chemin, elle fait alors la rencontre du Poverello, de "sa vie simple, de son chant" et de sa fraternité avec toute la Créature.

En fraternité

Elle rejoint ainsi quelques sœurs et frères laïcs franciscains se réunissant à Liège. "Ensemble, dit-elle, vivre pour Dieu, de manière engagée dans le monde, approfondir sa foi au-travers rencontres et échanges, et devenir", en Eglise, "Corps du Christ" pour en témoigner dans la joie du quotidien. Voilà qui balise sa vie aujourd'hui.

Propres à la Belgique, les Fraternités laïques franciscaines accueillent des hommes et des femmes qui désirent vivre l'Évangile dans l'esprit de François et Claire d'Assise.

✉ Dominique SERVAIS



Pour plus de renseignements, contactez François van Tichelen, email francois.van.tichelen@famille-franciscaine.be / www.famille-franciscaine.be.

Quoi de neuf?

ESPACE PRÉMONTRES Expo "Talents du monde"

Jusqu'au 19 octobre 2020, tous les jours ouvrables entre 9h et 18h, le cloître de l'Espace Prémontres (rue des Prémontres 40 à Liège) accueille l'exposition "Talents du monde - Comment la migration renforce la Belgique". Via photos, textes et vidéos, des migrants connus et inconnus s'expriment sur leur vécu en Belgique depuis leur arrivée.

En partenariat avec Caritas International Belgique, le Vicariat Évangile & Vie et la Pastorale des migrants du diocèse de Liège, soutenue par l'Union européenne.

STE-WALBURGE LIÈGE Chanter pour le plaisir

Intéressé de chanter tous types de chants dans une ambiance familiale et chaleureuse? Le groupe vocal "Pour le plaisir" vous invite à venir chanter tous les samedis de 15h à 17h au presbytère de la paroisse Sainte-Walburge à Liège.

Inscription auprès de Richard Vrancken, chef de cœur, au 0468/36.94.66 ou par mail à vrانcken.richard@gmail.com.

FOYER DE CHARITÉ NIVEZÉ Retraites de 6 jours

En ce mois d'octobre, le Foyer de Charité Nivezé propose deux retraites: du lundi 5 au dimanche 11, retraite fondamentale "Ce que nous avons vu et entendu, nous vous l'annonçons!" (1 Jn 1, 3), avec le Père Philippe Degand, et du lundi 8 au dimanche 18, retraite mariale "La Vierge Marie, un cadeau à découvrir et à bien situer dans l'horizon de la foi" avec le Père Jean-Marc de Terwangne.

Contact et infos: tél. 087/79.30.90 - foyerspa@gmail.com - site internet foyerspa.be.

CARMEL DE MEHAGNE Mardi de Désert

La Communauté du Chemin Neuf relance les mardis de désert au Carmel de Mehagne (27, Chemin du Carmel à 4053 Embourg) de 9h à 15h. Sous le thème "L'Évangile de saint Marc - une école de disciples", le Carmel invite mensuellement à cette étude priante de l'Évangile, à savoir les 6/10, 3/11, 1/12, 19/1/2021, 16/2/2021, 13/4/2021 et 8/6/2021. P.A.F.: 10-15 €.

Inscriptions demandées au 0474/67.39.36 ou par mail à: irma.magnette@gmail.com. Plus d'information sur le site www.chemin-neuf.be.

SESSION POUR LES PRÊTRES

Redécouvrir sa vocation

Inédit dans notre diocèse! Du 25 au 27 octobre, les prêtres sont invités à vivre une session pour apprendre à dialoguer en profondeur et pour redécouvrir la beauté de leur vocation.



Une session pour mieux comprendre l'Amour de Dieu et l'amour des autres.

des prêtres, "Vivre et Aimer" a décidé d'organiser une session adaptée à leur situation particulière.

Il ne s'agit pas d'un weekend, moment défavorable pour les célébrants d'eucharisties dominicales, mais d'une session du dimanche soir au mardi soir. Elle aura lieu au Foyer de Charité de Spa-Nivezé du 25 au 27 octobre et sera animée par deux prêtres et un couple, avec la participation d'autres couples de la communauté.

Il ne s'agit pas non plus d'une retraite au sens classique du terme, mais d'un grand moment de réflexion, de dialogue et de partage, destiné à enrichir la conception que le prêtre a de son engagement. En cette période de grands bouleversements, voilà l'occasion rêvée pour les prêtres d'approfondir et de renouveler leur conscience et leur identité, et de comprendre l'ordination comme un appel à vivre en relation, dans un célibat serein et fructueux.

✉ Ralph SCHMEDER

Renseignements auprès de Christiane et Piotr Sobieski, email pc@sobieski.be ou tél. 010/45.06.27, page Facebook

"Session Vivre et Aimer pour prêtres".

Depuis une cinquantaine d'années, Marriage Encounter ("Vivre et Aimer" dans les pays francophones) organise des weekends pour couples, mais aussi pour jeunes et personnes seules. On oublie parfois que les weekends pour couples s'adressent également aux prêtres, religieuses et religieux. Mais pour mieux répondre aux besoins et aux questions